

Journal l'Alcege  
29/01/11  
Ohr

# Colmar

## IMP Les Catherinettes La directrice a pris congé

Après plus de 15 ans de service au poste de directrice de l'IMP Les Catherinettes, Yvonne Meyer a pris congé de ses collègues et amis jeudi dernier lors d'une sympathique cérémonie.

En retraite officielle de l'IMP depuis le mois de novembre, Yvonne Meyer a aussi occupé d'autres postes à responsabilités. Elle était directrice du Sessad, Service d'éducation de soins et de soutiens à domicile et, de 2004 à 2008, elle a dirigé le Camsp, Centre d'action médico-social précoce.

« Je pars sereine, le relais est bien pris et je reviendrai de temps en temps », a souligné Yvonne Meyer. Effectivement le relais est pris par Claudine Riedel, qu'elle connaît depuis longtemps et qui, affirme-t-elle, « possède beaucoup de qualités ».

Pendant toutes ces années passées au poste de directrice de l'IMP, Yvonne Meyer a, notamment, participé en 1997 au changement de locaux en de la rue



Avec beaucoup d'humour, Yvonne Meyer a inauguré sa retraite par un couper de ruban comme cela se fait lors des cérémonies officielles. Photo Florian Gall

Woelfelin à la rue Golbery, elle a permis aux équipes pédagogiques de mener à bien des projets et les y a encouragées.

### Rester en contact

Yvonne Meyer a surtout toujours tenu à privilégier le dialogue avec ses équipes et avec les parents pour un meilleur épanouissement des enfants.

Parmi ses bons souvenirs, l'an-

cienne directrice évoque « Les fêtes de fin d'année passées avec les parents et les enfants, c'était chaque fois un événement fort. L'inauguration des nouveaux locaux a aussi été très importante, il y avait tout le monde, le personnel, les familles, les enfants, la municipalité, etc. » Yvonne Meyer parle également avec plaisir de son « dernier voyage avec une grosse partie de l'équipe de l'IMP. Nous sommes partis en Inde

au mois d'octobre ».

Bien que sortie du monde professionnel, Yvonne Meyer restera en contact avec l'établissement et lui apportera son aide là où elle le pourra. Elle compte évidemment profiter de son temps libre pour s'occuper de sa famille, aller voir des expositions artistiques, peindre, s'adonner au bricolage...